

# Un anniversaire de détective !

Aujourd'hui, c'était le jour de mon anniversaire et j'ai eu un anniversaire pas comme les autres ! Je vais vous raconter ce qui s'est passé dans mon extraordinaire journée !

Ce midi, j'attendais ma famille et mes amis pour manger le gâteau et fêter mes 10 ans. A 13h30, tout le monde est arrivé et mes parents ont sorti le gâteau où était inscrit en grand : « Joyeux anniversaire Julie ». On a éteint la lumière et ils ont tous commencé à me chanter « Joyeux anniversaire ». J'ai fermé les yeux et j'ai fait un vœu incroyable. J'ai souhaité : « Quand je serai plus grande, je voudrais être une célèbre détective, comme Sherlock Holmes ! » En ouvrant les yeux et en soufflant mes dix bougies, j'ai remarqué une lettre derrière mon gâteau.

J'ai lu ce qu'il y avait dans l'enveloppe :

Joyeux anniversaire ma chérie !

Pour tes dix ans, je t'ai préparé une petite enquête policière comme tu les aimes !  
Quand tu l'auras résolue, tu trouveras ton cadeau d'anniversaire.

Bonne chance !

Voici le premier indice :

Là où tu travailles,

Là où tu enquêtes,

Là où tu dors,

Là où la lumière s'éclaire,

Tu trouveras ton deuxième indice !

Facile ! Je suis montée dans ma chambre et je me suis directement approchée de ma lampe de chevet et j'ai vu une ombre rectangulaire : il y avait une deuxième enveloppe ! J'ai lu :

Où l'eau coule,  
Où l'eau te détend,  
Où l'eau te lave,  
Tu trouveras ton troisième indice !

Je suis partie en courant dans la salle de bain : d'abord le lavabo mais rien puis, la baignoire. Youpi ! La troisième enveloppe était déjà dans ma main !

Là où la lumière s'étouffe,  
Là où les araignées pullulent,  
Là où se trouve tes jeux anciens,  
Tu me trouveras !

J'ai réfléchi longtemps... la lumière... les araignées, me dis-je en criant... mes jeux anciens... ça ne peut être que le grenier. Je me précipite vers l'escalier pour monter et je regarde partout en évitant les araignées ! Je me dis : « Mais bien sûr ! C'est dans le carton avec mes playmobils et mon araignée géante en peluche ! » Je l'aimais bien mais elle me terrifiait la nuit ! Excellent ! L'enveloppe est là dans le carton juste en face de moi :

Où tu prends l'air,  
Où tu joues,  
Où il y a des fleurs,  
Où tu jardines,  
Tu trouveras ton cadeau d'anniversaire !

Je me précipite dans le jardin. J'ai tellement hâte d'ouvrir mon cadeau que je dévale l'escalier. Je me précipite dans le jardin et là, rien ! Je panique. Je cherche derrière le buisson, sous la haie : toujours rien ! Mes parents arrivent et mon père se précipite à l'endroit où était mon cadeau, mais il ne trouve rien non plus. Ma mère nous dit qu'elle va appeler la police et elle me demande : « Peux-tu aller voir Mme Georgette, la voisine, pour savoir si elle a vu quelque chose » ?

Je me dirige vers le portail de ma voisine, Mme Georgette.

« Bonjour madame, est-ce que vous auriez-vu une personne sortir de mon jardin avec un paquet cadeau ?

- Oui, ma jolie.

- Est-ce que vous voudriez bien me la décrire ?

- Oui, bien sûr. Il portait un pantalon délavé, une casquette noire en simili cuir, des boots noires, un manteau et une capuche noire. Il portait également un gros paquet cadeau rouge à points noirs. J'ai essayé de l'appeler mais quand j'ai dit « monsieur », il est parti en courant et je n'ai pas réussi à la poursuivre.

- Merci, Mme Georgette pour votre aide.

- D'ailleurs, j'y pense : bon anniversaire Julie ! J'espère vraiment que tu vas retrouver ton cadeau !

- Oui, moi aussi...

- Bonne chance Julie ! »

Je retourne dans mon jardin pour dire à mes parents que Mme Georgette a vu le voleur et qu'elle me l'a décrit. Je m'inquiète beaucoup pour mon cadeau, quand soudain, je vois des traces de pas près de l'endroit où était caché mon cadeau : de très grandes, de très profondes empreintes et qui ressemblent à des crampons ! Je décide de suivre les traces de pas qui vont vers la droite et qui ressortent de mon jardin. Bientôt, il n'y en a plus par terre. Je regarde partout et, plus loin, je vois comme un morceau de tissu noir. On dirait un bout de manteau comme me l'a dit Mme Georgette !

Je me dépêche d'avancer lorsque je vois un petit bout de papier blanc qui dépasse de derrière un arbre. Je cours à toute vitesse vers l'arbre et, en m'approchant, je

vois que c'est une carte d'anniversaire. Dessus, il est écrit : « Joyeux anniversaire Julie, j'espère que tu aimeras ton cadeau ! » Génial ! J'ai trouvé un vrai indice !

Je continue mon chemin sans baisser les bras. Courage ! J'arrive à un carrefour avec trois directions possibles : droite, gauche ou tout droit. Je ne sais pas où aller quand soudain, je vois sur le chemin de droite, agrippé aux branches d'une haie, un gros morceau de papier cadeau rouge à points noirs ! Je m'exclame : « Tiens, du papier cadeau ! C'est sûrement le mien ! ». Je m'élanche sur le chemin de droite et soudain, j'aperçois ce même papier cadeau dans une poubelle ! Je me glisse dans le jardin sans un bruit et je me cache dans un buisson mais le propriétaire décide d'arroser les fleurs ! Je change de cachette et je vais derrière le muret qui sépare la rue du jardin. Je vois l'homme rentrer chez lui et j'arrive à distinguer un guidon et une roue recouverte par un bout de papier cadeau rouge à points noirs !

Je cours le plus vite possible jusqu'à chez moi et je dis à mes parents :

« Papa, maman, il y a quelqu'un qui a volé mon vélo ! Il faut appeler la police !

- Julie, arrête de raconter des histoires, me répond mon père.

- Papa, mais c'est vrai ! La voisine l'a vu et moi aussi !

- Et où serait-il ton cadeau ? me demande ma mère.

- J'ai vu un vélo chez un voisin, plus loin, là-bas ! C'était bien mon cadeau ?

- Oui, c'est un vélo bleu. Tu es sûre de toi, Julie ? me demande ma mère. Car si c'est vrai, je rappelle la police. Comment est-il si tu l'as vu ?

- Il était emballé dans un papier cadeau à fond rouge avec des points noirs.

- Oui, et ? me demande mon père.

- Et j'ai suivi des traces, des indices jusqu'à chez lui. Mon vélo est bleu et il avait un panier avec une loupe, un carnet et une lampe de poche !

- On dirait bien ton vélo effectivement, dit mon père en regardant ma mère.

- J'appelle la police... » dit ma mère.

Une heure après, la police me ramène mon fabuleux vélo de détective avec pleins d'accessoires ! Le policier me dit : « Bien joué, jeune fille. Tu as réussi ton enquête. Une vraie détective en herbe ! » Je me sens fière, joyeuse et heureuse

d'avoir réalisé mon rêve. Mon vœu s'est d'ailleurs réalisé ! Tout le monde se tourne vers moi et me souhaite un joyeux anniversaire. J'invite le policier à manger du gâteau au chocolat, à la vanille et avec plein de chantilly !

Youpi ! Ma première enquête est résolue !

La classe de CE2- CM1 de Rosa Parks